

# Les véritables raisons de la destruction d'Hiroshima

Il y a exactement quarante-cinq ans, les 6 et 9 août 1945, les villes japonaises d'Hiroshima et de Nagasaki étaient littéralement "ramenées à l'âge de pierre" par l'explosion des premières - et seules - bombes atomiques jamais utilisées dans un conflit...

L'emploi d'armes aussi barbares était devenu indispensable - dit-on alors officiellement - pour arrêter la guerre et épargner des centaines de milliers de vies. Des documents récents démentent cependant cette thèse et révèlent que ces destructions, comme celle de Dresde le 13 février 1945, avaient pour objectif d'impressionner les Soviétiques, d'arrêter leur avance, et marquaient, en fait, le début de la guerre froide.

Suite de l'article : [bellacio.org](http://bellacio.org)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 8 août 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5661-les-veritables-raisons-destruction-hiroshima.html>